
2 Pièces

53 m²

Réf. 5176718

810 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Nous vous proposons ce grand appartement 2 pièces d'environ 54 m2

dans une résidence de standing et sécurisée juste derrière la croisette

avec  un  aperçu  mer  et  un  box  en  sous-sol.Il  se  compose  d'un  Hall

d'entrée avec toilette  invité  donnant  sur  une belle  pièce à  vivre,  d'une

cuisine  entièrement  équipée  et  indépendante,  d'une  grande  chambre

en suite  avec dressing et  salle  de douches.Toutes les pièces donnent

sur  la  terrasse  de  17m2  exposée  ouest.Garage  en  sous-sol.Les

informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

We offer this large 1 bedroom apartment flat of around 54 sqm in a luxury secured

residence  just  behind  the  Croisette,  with  a  sea  view  and  a  basement  garage.It

comprises an entrance hall with guest toilet opening onto a beautiful living room, a

fully  equipped  and  independent  kitchen,  a  large  en  suite  bedroom  with  dressing

room  and  shower  room.All  rooms  open  onto  the  17sqm  west-facing

terrace.Information on the risks to which this property is exposed is available on the

Géorisques website: www.georisques.gouv.frT
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